



こんにちは、新聞担当の増富です。桜咲き誇る4月、皆様はいかがお過ごしでしょうか。コロナ禍で大勢の人が一堂に会するのは難しいことだと思います。そこでインターネットが普及する現代、ネット上にある桜を見ながら家の中で、家族と一緒に花見をするのはいかがでしょうか。家の中で家族と団らんしながら見る桜もなかなか乙なものがあると思います。

コロナに負けないように頑張りましょう！

新卒インタビュー！！



宮 貫一郎(20)

2022年4月入社

2001年6月7日生まれ

東京IT会計法律専門学校卒業

■豊清工業を選んだ理由はズバリ？

人が良くて、社風と、採用担当の崎山さんに惹かれました！

調査課の橋梁点検がやってみたいと思いました。

■アルバイトとしてすでに豊清工業で活躍していますが、会社の雰囲気、仕事はどうですか？

社員間の仲が良くて、先輩の方々が優しいです。

試験課の仕事をしていますが、練りや、篩い、計量などの細かい作業が終わると達成感を感じてやりがいがあります！

■豊清工業でやりたいことはなんでしょう？

飲み会が多いので飲み会ではしゃぎたいです！

プログラミングができるんですが、新しいことにチャレンジしていきたいのでウェブデザインをやってみたいです！

■専門学校はどんなことをしていましたか？

コロナで行事などがなかったのでひたすら資格の勉強しました。

■趣味はなんでしょう？

パソコンゲームが好きです。FPS一人称のシューティングゲームを一日8時間やってしまいます…。ランク順位を決めるイベント上位に入る程の腕前です。

■入社後の意気込みをフレッシュに！！

わからないことだらけなので、先輩方に積極的に聞いて成長していきたいです。

IT系が得意なので、**豊清工業にIT革命を起こします！！**

インスタグラム



春ですね。梅の季節は終わるんですけども、うちの会社の梅はまだまだ元気に咲きほこっています。そろそろ桜のつぼみも爆発しそうです。早く花見でお酒を飲めるようにコロナが収まってくれ！！zôooooo(乾杯).....
Mùa hoa mơ sắp kết thúc.
Nhưng ở công ty hoa mơ vẫn đang rực rỡ. Mùa anh đào nở lại sắp sửa đến. Corona nhanh hết để tung bừng ngắm hoa uống rượu123...zô.....

建設調査課(クイン)



今月が誕生日の方は居ません、来月をお楽しみに！



豊清工業
Instagram
Blog

